

LEARN

Peringatan Hari Amal Bhakti ke - 76, Bupati Tapsel Sampaikan Amanat Menteri Agama

Sapawi - TAPSEL.LEARN.WEB.ID

Jan 4, 2022 - 19:25



TAPSEL - Keluarga besar Kementerian Agama (Kemenag) RI menggelar Upacara Peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) ke-76 tingkat Kabupaten Tapanuli Selatan (Tapsel) yang digelar di Lapangan Pondok Pesantren Baharuddin,

Kecamatan Angkola Muaratais, Kabupaten Tapsel, Senin (03/01/2022).

Bupati Tapsel H Dolly Pasaribu, SPt, MM, dalam amanat Menteri Agama RI menyampaikan, peringatan HAB yang diperingati setiap tanggal 03 Januari menjelaskan tumbuh dan kembang Kemenag RI dan memiliki peran penting dan strategis.

"Tugas Kemenag RI adalah peningkatan pemahaman serta pengamalan ajaran agama serta mewujudkan tatanan kehidupan beragama yang harmoni," sebut Bupati.

Bupati melanjutkan, Kemenag RI telah hadir sebagai payung teduh bagi semua unsur umat beragama. Dan , memberikan pelayanan prima bagi masyarakat. Lalu, menjaga Pancasila, konstitusi, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia untuk tetap dalam jalurnya.

Hal tersebut dibuktikan dengan naiknya Indeks kesalehan umat beragama dari 82,52 pada 2020 menjadi 83,92 pada 2021. Indeks kerukunan umat beragama juga mengalami peningkatan yang pada 2020 sebesar 67,46 menjadi sebesar 72,39 pada 2021.

"Indeks kepuasan layanan KUA (Kantor Urusan Agama) meningkat pula dari angka 77,28 pada 2019 menjadi 78,90 pada 2021," imbuh Bupati.

Disampaikan, Kemenag RI juga telah menjalin hubungan yang baik dalam pendampingan, koordinasi dan fasilitasi bersama para tokoh dan pemuka agama, organisasi dan lembaga keagamaan, Forum Kerukunan Umat Beragama, serta unsur masyarakat lainnya.

Dari perspektif tata kelola keuangan, Kemenag RI juga mampu mempertahankan prestasinya. Kemenag meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan tahun 2020. Capaian ini menjadi prestasi yang diraih selama lima tahun berturut-turut sejak 2016.

"Prestasi yang dicapai merupakan hasil kerja keras dari para perintis dan sesepuh Kemenag serta saudara sekalian," terang Bupati.

Bupati mengucapkan selamat memperingati HAB ke-76 Kementerian Agama, khususnya Kemenag Tapsel. Semoga Kemenag terus berjaya serta menjadi pelayan masyarakat yang lebih baik.